
Calcio,  Eccellenza.  Il
Siracusa al De Simone per i
tre  punti  e  per  ricordare
Ciccio Ficili
Il  Siracusa  mostra  ancora  una  volta  tutto  il  suo  cuore,
azzurro ovviamente. E dopo aver dedicato la vittoria di Giarre
a Francesco Ficili, noto e benvoluto rappresentante del tifo
organizzato  siracusano  scomparso  prematuramente,  ecco  che
Mascara e compagni fanno da testimonial per l’appuntamento di
domenica.
Al De Simone c’è il Vittoria e il Siracusa farà di tutto per
mantenere il primo posto in questa volata finale. Ma al di là
dell’importante match, la curva Anna dedicherà una coreografia
commemorativa all’amico venuto a mancare. E per ricordarlo nel
migliore dei modi l’invito corre sui social network: tutti in
curva, tutti per Ciccio.

Siracusa.  Pronto  Soccorso
dell'Umberto  I:  polemiche  e
repliche su tempi di attesa e
condizioni
Polemiche e critiche sono sempre di casa quando si parla del
Pronto Soccorso dell’Umberto I. Ma davvero la situazione è
critica come alcuni la dipingono? Utenti lamentano tempi di
attesa lunghi ed anche comportamenti da parte di medici ed
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infermieri non sempre professionali. Eventuali casi limite,
tutti da verificare. Ma su cui interviene con serenità il
direttore  del  Pronto  Soccorso  siracusano,  Carlo  Candiano,
insieme al direttore generale dell’Asp, Salvatore Brugaletta.

Incidente  di  Targia:  la
speranza di un intervento per
recuperare  la  funzionalità
delle gambe
E’ ricoverato in neurochirurgia al Cannizzaro di Catania il
44enne  che  lo  scorso  mercoledì  è  rimasto  vittima  di  un
incidente sul viadotto di Targia. Era alla guida della sua
moto, quando – forse in fase di sorpasso – ha urtato lo
specchietto retrovisore di una vettura, perdendo l’equilibrio
e rovinando per terra (leggi qui). Trasportato all’Umberto I
di  Siracusa  è  stato  poi  trasferito  in  elisoccorso  nella
struttura catanese alla luce di un quadro clinico complicato.
Non rischia la vita ma i medici si sono riservati la prognosi
sulla funzionalità degli arti inferiori. Al momento non riesce
a muoverli a causa di danni ancora da valutare riportati sulla
colonna  vertebrale.  L’equipe  neurochirurgia  interverrà
clinicamente  per  tentare  di  assicurare  allo  sfortunato
siracusano il recupero della funzionalità delle gambe. Ma non
potrà entrare in sala operatoria se prima le sue condizioni
cliniche  non  verranno  stabilizzate:  attualmente  accusa
problemi respiratori.
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Siracusa.  Arrivano  i  tour
operators  coreani:  cercano
luoghi  da  favola  per
"pacchetti"  da  vendere  in
Asia
Sono atterrati nel pomeriggio a Palermo e nei prossimi giorni
faranno tappa anche a Siracusa. Sono responsabili di agenzie
di viaggio e tour operators coreani. Subito dopo l’estate
l’aeroporto palermitano avrà voli diretti con Seoul e allora
dalla Corea ecco arrivare gli uomini che creeranno pacchetti
viaggi ad hoc per i loro connazionali. Un tour tra le bellezze
siciliane,  venduto  esclusivamente  nel  paese  asiatico.
Candidate ad entrare nel pacchetto sono Siracusa, Catania,
Taormina, Ragusa e Agrigento oltre a Palermo. In una settimana
completeranno il giro di Sicilia e inizieranno a creare gli
esclusivi “pacchetti”.

Siracusa.  Strade  come
gruviera,  col  maltempo  si
sono moltiplicate le buche
Il febbraio più piovoso degli ultimi anni (ma anche gennaio
non è stato male, ndr) ha lasciato in eredità diretta un
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patrimonio  di  buche  lungo  le  strade  del  capoluogo.  Il
campionario è vario, dalle piccole alle grandi finendo con le
cosiddette voragini. La pioggia ha aggravato quello che in
alcune zone era già un problema. Ma adesso, da nord a sud, si
moltiplicano le segnalazioni: viale dei Comuni, via Lazio, via
Servi di Maria, via Unità d’Italia, via Algeri, via Columba,
via don Luigi Sturzo, via Calcutta, via Elorina, via Columba e
il tracciato di “guerra” di viale Regina Margherita.
Il  centralino  dei  vigili  urbani  è  stato  intasato  dalle
chiamate. Non solo segnalazioni e richieste di intervento del
settore  manutenzione,  ma  anche  accertamento  di  danni  a
cerchioni e ruote. Perchè se viene provato nell’immediato il
rapporto diretto causa-effetto buca e danno, a rifonderlo e
risarcirlo è il Comune.
Qualche intervento di rattoppo, ad onor del vero, è stato già
effettuato. Ma molto rimane da sistemare per far si che le
strade siracusane possano tornare presentabili e prima ancora
sicure.
Il  consigliere  comunale  di  Sicilia  Democratica,  Salvo
Sorbello, ha rivolto un’interrogazione all’amministrazione con
la  quale  chiede  interventi  tempestivi  perchè  i  ritardi
potrebbero avere “pesanti conseguenze economiche per le casse
comunali, che dovranno risarcire i danni provocati dalle buche
non riparate con tempestività e a regola d’arte”.

Siracusa.  A  scuola  con  le
coperte, a febbraio è finito
il gasolio. Ma fa freddo…
C’è chi ha chiesto al papà di potere andare a scuola con una
coperta. Chi si è visto rispondere da mamma “metti un maglione
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più  pesante”.  Storie  vere,  raccolte  dalla  redazione  di
SiracusaOggi.it, che parlano dello stesso problema: le scuole
superiori  di  Siracusa  sono  al  freddo.  Un  problema  che  si
trascina dalla fine del mese di gennaio e che adesso trova
naturale  soluzione  nell’atteso  arrivo  della  primavera  ma
soprattutto nella norma che impone dal primo marzo di tenere
spenti i riscaldamenti.
Ma a dirla tutta, i riscaldamenti sono spenti già dalla fine
di  gennaio  in  quegli  istituti  superiori  con  impianti
alimentati a gasolio. Discorso diverso per le scuole collegate
alla rete del gas, che non hanno avuto alcun problema di
questo tipo. Le altre si sono arrangiate come hanno potuto,
fino all’ultima goccia di gasolio.
I dirigenti scolastici hanno chiesto più e più volte un nuovo
rifornimento  alla  ex  Provincia  Regionale,  ma  al  di  là  di
qualche rassicurazione a quanto pare non si è riusciti ad
andare. Con i presidi che allargano le braccia e ammettono
“si, fa freddo”. Non a caso quella dei riscaldamenti che non
vanno è stata una delle cause che hanno spinto gli studenti
delle superiori siracusane a scendere in piazza sette giorni
fa.
E poi le infiltrazioni, i cornicioni, gli infissi. Insomma,
metaforicamente  (e  non  solo)  le  scuole  siracusane  perdono
pezzi.
(foto: dal web)

Melilli. Servizio di raccolta
dei  rifiuti,  proroga  con
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l'Igm e tante novità "eco"
Dal  primo  marzo  prosegue  in  proroga  il  servizio  di
spazzamento, raccolta e trasporto in discarica dei rifiuti
urbani a Melilli, dopo un aggiornamento del servizio stesso.
“Siamo riusciti a superare le tante controversie con l’Igm in
favore di un comune impegno all’ottimizzazione del servizio
attuale nelle more di un nuovo bando per la raccolta”, dice
soddisfatto l’assessore Salvo Midolo.
“Insieme abbiamo preso atto delle tante criticità e condiviso
una soluzione per poter migliorare la qualità del servizio e
ridurre la quantità di rifiuti smaltita in discarica. Siamo
coscienti  che  la  sfida  è  impegnativa  e  chiediamo  la
collaborazione  di  tutti  i  cittadini”,  aggiunge  Midolo.
Nella proroga prevista la sostituzione e l’integrazione dei
cassonetti con il ritorno in strada anche delle campane per la
raccolta differenziata differenziata. Inoltre verrà attivata
una campagna di informazione per promuovere il ricorso al
centro comunale di raccolta, evitando l’abbandono di rifiuti
ingombranti.
Aumenta anche il controllo del rispetto degli orari e delle
modalità  di  conferimento,  con  personale  comunale  che
controllerà  anche  che  l’Igm  attui  i  servizi  previsti  con
puntualità e scrupolo.
Le novità principali riguardano la raccolta differenziata di
carta, vetro e lattine presso le piccole utenze commerciali
del  centro  storico  di  Melilli,  di  Villasmundo  e  Città
Giardino; la raccolta degli ingombranti e dei RAEE a chiamata;
la bonifica di discariche abusive una volta a settimana; la
raccolta dei farmaci e delle pile con cassonetti dedicati;
l’ attivazione di un numero verde a disposizione di tutti gli
utenti  per  tutte  le  informazioni  riguardante  il  servizio;
l’attivazione  di  un  numero  portatile  per  il  servizio  di
ricevimento e trasmissione di sms a disposizione di utenti con
difficoltà di udito/parola; raccolta della plastica con il
sistema  del  porta  a  porta  una  volta  a  settimana  a  Città
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Giardino; apertura e presidio del Centro Comunale di raccolta
aperto al pubblico per sei giorni a settimana.
“L’avvio della differenziazione dei rifiuti sarà affiancato
dalla  promozione  di  attività  di  riuso  e  recupero  che
rappresenterà  sul  nostro  territorio  una  vera  svolta
ecologica”, spiega ancora Midolo. Per questo il gruppo di
lavoro sta ragionando sulla localizzazione di un magazzino del
riuso dove sarà possibile depositare oggetti in attesa di una
“seconda” vita.

Noto.  Salvatore  Caruso  nel
cda  dell'Aspecon,  prende  il
posto di Vincenzo Minniti
Cambio  all’interno  del  consiglio  di  amministrazione
dell’Aspecon.  Salvatore  Caruso  prende  il  posto  del
dimissionario Vincenzo Minniti. L’Aspecon è l’azienda speciale
del Comune di Noto che, dopo i noti fatti che hanno riguardato
la Sai, è tornata a gestire il servizio idrico in ambito
comunale.
Il sindaco Corrado Bonfanti lo scorso 20 novembre ha nominato
componenti  del  consiglio  di  amministrazione  Bruno  Zani,
Ermelinda Barone e Vincenzo Minniti. Lo scorso 16 dicembre,
però, quest’ultimo ha fatto pervenire comunicazione all’ente
comunale che per i suoi troppi impegni e perché si ritiene
poco  preparato  nello  specifico  campo  dell’attività
dell’Aspecon.
Il primo cittadino ha così individuato in Salvatore Caruso,
esperto  in  materie  economiche  e  già  amministratore  della
cittadina barocca, il sostituto del componente dimissionario
Corrado Parisi
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Siracusa.  Erasmus  Plus,
occasioni per vivere l'Europa
studiando  spiegate  agli
studenti
Gli studenti delle ultime classi degli istituti superiori di
Siracusa hanno affollato questa mattina il salone Borsellino
di  Palazzo  Vermexio.  Con  attenzione  hanno  seguito
l’interessante giornata informativa dedicata all’Erasmus Plus.
Ai giovani studenti, che a breve saranno chiamati a scegliere
l’università  per  il  loro  futuro,  sono  state  illustra  le
opportunità offerte dal programma Ue che permette di ridurre
le distanze con il resto dell’Europa, con viaggi ed esperienze
formative nel territorio del vecchio continente. Erasmus Plus
dispone finanziamenti per soggiorni all’estero con finalità di
studio,  formazione,  insegnamento  e  volontariato,  in  una
pluralità di settori sport compreso.
L’iniziativa è dell’assessorato alle Politiche giovanili in
collaborazione con l’Agenzia Nazionale Giovani. Dopo i saluti
del  sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  e  dell’assessore  Valeria
Troia,  hanno  preso  la  parola  i  vari  relatori  tra  cui  il
direttore dell’Agenzia Nazionale Giovani, Giacomo D’Arrigo, il
responsabile della stessa Agenzia, Silvia Strada e Giampaolo
Miceli per il Cna.
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Siracusa. "Io mangio giusto":
corretta  alimentazione  nelle
mense  scolastiche,  accordo
Comune-ActionAid
Mangiare  bene,  mangiare  sano.  Nel  paese  della  dieta
mediterranea l’invasione di junk food ha assestato qualche
colpo agli usi alimentari corretti. AcionAid e il Comune di
Siracusa provano a rimettere al centro il diritto al cibo e
l’importanza di una dieta sana e sostenibile a partire dalle
mense  scolastiche.  Siglato  il  protocollo  che  rientra
nell’iniziativa  nazionale  “Io  Mangio  Giusto”.
Secondo ActionAid la lotta alla malnutrizione in favore di una
corretta alimentazione passa anche dalle scuole, orientando i
servizi mensa affinché offrano cibo “giusto” ovvero alimenti
di stagione, coltivati a filiera corta, in maniera sostenibile
e biologica e nel rispetto dei diritti dei lavoratori.
Le iniziative previste dall’accordo fra il Comune di Siracusa
e ActionAid vanno dalla promozione dei percorsi didattici di
ActionAid nelle scuole del territorio, al confronto tra staff
dell’Organizzazione  e  Assessorato  all’Istruzione,  con
l’obiettivo  di  incentivare  una  maggiore  sostenibilità  dei
sistemi di ristorazione scolastica, attraverso la definizione
di  modelli  di  gestione  in  grado  di  promuove  e  rafforzare
sistemi locali di cibo. Ruolo chiave sarà svolto anche dai
cittadini e dai membri delle Commissioni mensa di Siracusa che
prenderanno  parte  a  momenti  formativi  e  iniziative  di
sensibilizzazione  sul  tema.
Ieri e oggi hanno avuto luogo le prime due attività previste
da  questa  collaborazione:  una  formazione  rivolta  alle
Commissioni  mensa  di  Siracusa  (tenuta  dallo  staff  di
ActionAid) per favorire una corretta informazione su argomenti
quali  l’alimentazione  dei  bambini  attraverso  una  mensa
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scolastica “più giusta” e il monitoraggio costante sui servizi
di  ristorazione;  un  momento  di  incontro  e  confronto  con
docenti  e  cittadini  interessati  ad  avviare  percorsi  di
sensibilizzazione per studenti sul diritto al cibo e sulla
lotta agli sprechi alimentari.
“Ringraziamo il Comune di Siracusa per la sensibilità che sta
mostrando nei confronti di questa tematica e per il lavoro di
confronto avviato con noi – ha commentato Marco De Ponte,
Segretario  Generale  di  ActionAid  Italia  –  E’  fondamentale
avere al nostro fianco realtà così importanti che hanno scelto
di scendere in campo con noi nella lotta alla fame e allo
spreco di cibo. È dai bambini che frequentano le mense che può
partire il vero cambiamento”.
“Da  settembre  2014  –  afferma  l’assessore  comunale  alle
Politiche educative, Valeria Troia – abbiamo avviato un nuovo
processo,  teso  a  strutturare  il  servizio  di  refezione
scolastica,  partendo  da  una  più  corretta  e  trasparente
informazione  e  da  un  adeguato  monitoraggio  attraverso
l’istituzione  delle  Commissioni  mensa.  L’intero  processo  è
stato pensato e condotto considerando il pasto non soltanto
come la modalità con cui i nostri bambini vengono nutriti ma,
soprattutto,  attribuendo  allo  stesso  un  valore  educativo
importante”.
“Siamo finalmente – conclude l’assessore Troia – alla fase di
pubblicazione del nuovo bando per il servizio di refezione
scolastica, attraverso il quale cercheremo, anche grazie alla
collaborazione  avviata  con  Actionaid,  di  promuovere
all’interno delle mense i prodotti a chilometro zero, quelli
biologici  e  la  filiera  corta,  coinvolgendo  i  coltivatori
locali  nei  sistemi  di  approvvigionamento  delle  derrate
alimentari”..


